

EPU Saint-Péray - AG du 10 mars 2024 - Rapport d'activité

L'année 2023 a été chargée en événements, rencontres, et décisions pour notre association culturelle. Ce rapport d'activité sera particulier car pour la majorité des conseillers presbytéraux ici présents cette assemblée générale sera la dernière en tant que conseillers, et que pour nous tous, allant vers le regroupement des paroisses de Valence2rives, ce devrait être la dernière de notre association culturelle.

Quelques chiffres tout d'abord : 627 foyers connus, 124 membres inscrits sur la liste de l'Association culturelle, 24 obsèques, pas de mariages, 2 baptêmes (des catéchumènes au culte de Pentecôte), une vingtaine de cultes à St-Péray, 25 à Guilherand-Granges + les 8 cultes autrement, 3 à Toulaud et 2 à Soyons. Un culte à l'Eglise de St Romains de Lerps a eu lieu au printemps.

*Les événements qui ont marqué l'année :

> À la suite de l'assemblée générale du mois de mars, et accompagné par deux membres du Conseil régional, une médiation a eu lieu entre Thierry Ziegler et le conseil presbytéral (CP), qui s'est terminée en juin. Thierry et Doris Ziegler occupent le presbytère de Saint-Péray.

> Temple de Soyons, après plusieurs rencontres avec la mairie, une réunion publique s'est tenue le 2 février, information sur le projet de donation à la municipalité, accord de la mairie, nous attendons à ce jour de savoir où en est le dossier avec le notaire. Un dernier culte a été célébré le 29 octobre. Quelques éléments ont été ramenés dans nos temples, notamment la table d'autel que vous retrouvez à l'entrée de ce temple.

> Culte et rencontre avec Serge Martorana, aumônier militaire régional pour une « réflexion chrétienne sur la guerre ».

> Réunion du Conseil presbytéral ouverte, le 4 juillet, permettant de lister les activités envisagées, celles possibles. Parmi les propositions, une halte prière une fois par semaine.

> Les 200 ans du temple de Toulaud, du 15 septembre au 15 octobre en collaboration avec la mairie. Exposition, culte de reconnaissance avec le pasteur Alain Arnoux, concert, conférence. Selon les rencontres entre 20 et 70 personnes. Bilan positif et un souhait d'organiser d'autres manifestations dans le temple.

> Plusieurs assemblées d'Eglises ou chacun était invité à s'exprimer, sur le regroupement.

> Parcours FETE, 6 rencontres autour du thème « Faire une Eglise de témoins Ensemble », avec un culte de conclusion par la pasteure Magali Girard le 22 octobre

> Les activités régulières : cultes du dimanche, culte en ehpad, reprise des cultes de maison, temple ouvert le jour du marché ; et pour la première fois, un marché de Noël inclus dans celui de la municipalité

> Les travaux en plus des différents travaux de maintenance : La mairie de Saint-Péray a pris en charge la réparation de l'estrade du temple. A Guilherand-Granges, la demande de subvention à FLAM nous permet de réaliser les aménagements pour une nouvelle sono.

> Dans le cadre de la loi 21 août 2022 : dossier cultualité grâce auquel la préfecture qualifie notre association d'association culturelle. Autorisation pour 5 ans.

> Communication : Lettre bimensuelle, journal « Entre Tous » tous les deux mois, chroniques dans le journal régional Réveil, site internet et réseaux sociaux, liens avec les radios et les journaux locaux, notre Eglise diffuse sur tous les canaux d'information. Ainsi en plus des membres de la paroisse, des personnes extérieures nous rejoignent pour l'une ou l'autre de nos manifestations.

*Au niveau œcuménique : les rencontres ont lieu régulièrement avec des membres de l'Église catholique et de l'Église évangélique des Croisières. Nous avons accueilli la conférence à quatre voix avec Emmanuelle SEYBOLDT, organisée par les Amitiés judéo-chrétiennes à qui nous avons prêté le temple pour plusieurs rencontres

*Au niveau de l'Ensemble Valence 2 rives : Au-delà des activités régulières qui perdurent depuis 12 ans pour certaines, il y a eu un temps de réflexion sur le thème synodal, la création d'un groupe de réflexion autour du label Église verte, les ateliers de fabrication de cartes pour les aumôneries.

Et puis cette année a été marquée par le projet de regroupement, je rappelle l'objectif de la démarche : mutualiser les tâches d'administration, de comptabilité, et de communication écrite pour permettre à chaque paroisse de donner la priorité aux activités d'animation et de témoignage. Ce projet a suscité des discussions, des craintes... il a été proposé des rencontres d'Églises pour Saint-Péray, des rencontres pour les 3 paroisses à l'automne, pour que chacun puisse s'exprimer sur le projet, les textes. Ces rencontres ont été nécessaires pour que les groupes de travail fassent évoluer les textes et le projet qui a reçu plein accord du conseil régional et du conseil national.

Dans le même temps le CP actuel a sollicité une dizaine de personnes depuis un an pour son renouvellement. Ce ne fut pas chose aisée. Enfin, depuis début janvier nous avons une liste de 5 membres qui ont accepté de prendre le relais. 2 faisant partie de l'actuel Conseil presbytéral, 4 autres anciens conseillers. Et nous les en remercions. Nous élirons tout à l'heure les membres du Conseil de paroisse et cet après-midi les membres du Conseil presbytéral.

Au-delà de V2R, la plupart des cultes et actes pastoraux sont assurés par les pasteurs de V2R et les prédicateurs locaux (Eveline Charier, Danièle Montariol, Michel Mazet), en cas de besoin, nous bénéficions de la solidarité consistoriale.

Avec l'ensemble de La Plaine : il a été proposé un cycle d'études bibliques pendant le Carême.

Le prêt du temple de G-G pour les cours décentralisés de l'Institut protestant de Théologie, et autres formations et rencontres régionales.

Le Conseil presbytéral se joint à moi pour vous remercier toutes les personnes qui se lèvent pour ouvrir le temple, accueillir, préparer les cultes, animer, organiser, réparer, c'est votre engagement qui fait que notre Église témoigne de l'amour de Dieu au monde. C'est leur engagement qui fait qu'aujourd'hui vous êtes accueillis.

Je vous remercie